

■ Zona está cerrada

Avanzan adecuaciones del ecoparque 'Corazón de Pance'



Foto: Dagma

MEDIO AMBIENTE

Lunes 21 de Agosto, 2023

Mientras se hacen las adecuaciones en el Parque Ambiental 'Corazón de Pance' que facilitarán el disfrute de los visitantes, la zona se encuentra cerrado al público indicó el Dagma.

En la actualidad continúa la instalación de 18 unidades de zapatas en el sendero 1, las cuáles cubren 42 metros lineales, como primer avance de estas actividades y optimizando los tiempos de ejecución para entrar en el dinamismo propio de la obra.

Néstor Fabián Tejada Cardona, profesional de apoyo a la supervisión de obras dijo que "la fundición se hizo en una planta y esta semana se transportaron estos elementos a la obra, ubicándolos de acuerdo con la topografía. Esto se hizo como una forma de proteger el medio ambiente y así mitigar el impacto de hacer construcciones directamente en el Parque".

En la primera fase de la obra se ha avanzado en la demarcación de los ocho senderos y el descapote de los mismos, por los cuales se podrá caminar y disfrutar de paisajes, fauna y flora. De igual manera, se desarrolló esta misma

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Policía de Cali evitó un secuestro tras una Intensa persecución por la Autopista Suroriental](#)



[Nueva modalidad de hurto en cajeros de Cali](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Video: avión se estrelló contra apartamentos durante vuelo de exhibición](#)



[Asesinan a hermano de Jorelyn Carabalí en Cali](#)



labor a lo largo del Jardín Lineal.

Durante la ejecución de la obra se fabricarán e instalarán 400 zapatas más, para cubrir 1800 metros lineales de senderos elevados

Rigurosidad

Por otra parte, la directora del Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente Dagma, Francy Restrepo Aparicio, manifestó que la entidad mantiene un cronograma riguroso y tratando de generar el menor impacto ambiental en la fauna del lugar.

La funcionaria afirmó que se espera entregar la primera fase del proyecto a finales de diciembre de 2023.

Por su parte, el coordinador general del proyecto, Daniel Ascúntar, aseguró que las primeras tareas de abrir los caminos para los senderos, se iniciaron sobre terrenos que fueron altamente impactados y fragmentados por otro tipo de prácticas en el pasado, como el pastoreo y la ganadería.

“Hoy en día estamos dándole una nueva cara a este espacio. Quedará recuperado con nuevos bosques y unas especies que van a contribuir al mejoramiento paisajístico y ambiental de todo el lugar”, puntualizó Ascúntar.

Luis Eduardo Arias, director de obra de la Unión Temporal Ecopance, constructora del proyecto, explicó que “la obra tiene en sus diseños tres senderos elevados y cinco senderos a nivel. Lo primero que hicimos fue la desmalezada de todos los senderos y está ejecutada en un 100%. Luego entró la comisión de topografía a hacer las localización, replanteo y nivelación y eso también está en un 100%, en todos los senderos. Finalmente, se hizo la localización en las tres estaciones de bienestar”.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

[Urgen proteger los hábitats de mariposa Flama](#)

Un llamado a los ciudadanos hizo el Dagma para que conserven y...

[Autoridades ambientales rescatan fauna silvestre](#)

En lo que va corrido del año 2023, la Corporación Autónoma Regional del...

[Los manglares, una prioridad para las mujeres piangüeras](#)

Proteger los manglares se ha convertido en una prioridad para...